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Ma relation avec l’Inalco a commencé par ma fréquentation assidue de la Bulac puisque j’ai 
toujours eu un grand attrait pour les langues. Cette fréquentation assidue m’a donné l’envie 
de participer au bon déroulement de cette bibliothèque exceptionnelle de par ses services et 
son fonds livresque extraordinaire.  
 
Par la suite j’ai commencé une année d’initiation en arabe tout en travaillant comme 
contractuelle étudiante à la Bulac. J’ai eu l’opportunité d’y travailler un peu plus de deux ans. 
En raison de la pandémie, la dernière partie de ma mission a été complètement différente des 
tâches que j’avais l’habitude de réaliser ce qui m’a permis d’explorer d’autres aspects 
professionnels.  
 
Au fil des années mon engagement s’est concrétisé et j’ai davantage participé aux activités de 
l’Inalco. Un lieu riche en dimensions culturelles, intellectuelles, professionnelles, etc., que 
j’aime et dans lequel je fais toujours des rencontres plus enrichissantes les unes que les autres. 
 
Du fait de cette expérience je connais assez bien du point de vue étudiant les différents agents, 
les différentes instances et l’organisation de l’Inalco. Je souhaite approfondir cette 
connaissance du fonctionnement général en y contribuant en tant que représentante des 
étudiants et apporter ma participation de manière directe pour continuer à améliorer les 
offres, les services et le déroulement général de l’Inalco.  
 
Aujourd’hui je suis étudiante en première année d’ourdou et je participe à l’instauration 
pérenne d’une association baptisée Chaïstani dont je suis la présidente pour mon 
département de l’Asie du Sud et Himalaya – département par ailleurs très peu représenté 
dans les instances de l’Inalco.  
 
En tant qu’étudiante je souhaiterais participer aux prises de décisions en apportant mes 
observations et mon regard sur le fonctionnement général de l’établissement. Je suis 
désireuse de recueillir les impressions, avis et suggestions des étudiantes et étudiants qui 
m’entourent et leur montrer que leur voix est importante.  
 
Polyvalente, accessible, à l’écoute et impliquée dans tout ce que je fais je serais ravie d’être 
élue représentante des étudiants.  


